

Indianerfest in der Bewegungskita Schulstraße

25.06.2018 07:37



„Indianer heißen wir...“ Unter diesem Motto stand das diesjährige Kinderfest in der Bewegungskita Schulstraße. Beim gemeinsamen Indianertanz zur Begrüßung stieg Rauch aus einem Zelt auf und alle wurden freudig und mit ein paar indianischen Worten von der Leitung Britta Deecke auf das Fest eingestimmt. Mit Hilfe der Erzieherinnen und Eltern wurden aus den Kindern kleine Indianer. Dafür wurden Indianerkostüme hergestellt, Kopfschmuck und Ketten gebastelt, Schatzsäckchen gestaltet und vieles weitere mehr.

Bei strahlendem Sonnenschein durfte auf einem echten Pferd sowie Steckenpferden geritten, Gold gewaschen und Stockbrot gebacken werden. Der Grill, Getränkestand sowie das Kuchenbuffet waren gut besucht. Mit viel Liebe zum Detail war das Fest vorbereitet worden und mit einem Lächeln im Gesicht und gingen nach dem Fest Kinder, Eltern und Erzieherinnen ins Wochenende.

